



梅島小だより

11月号
令和6年10月31日
足立区立梅島小学校
校長 瀬谷 智代

学習発表会

校長 瀬谷 智代

朝夕の冷たい空気が秋の深まりを感じさせます。10月の学校公開には、たくさんの保護者、地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。また、19日はPTA本部役員の皆様をはじめ保護者、地域の皆様にご協力参加していただき、「チャレンジフェスタ」が開催されました。九中のボランティア部の先生と生徒の皆さんも参加してくださり、460名を超える児童が楽しい時間を過ごしました。感謝申し上げます。

さて、梅島小学校では、11月1日（金）、2日（土）に学習発表会を開催いたします。今年度のスローガンは「観ている人に希望と感動のフルコースを」です。各教室から、学習発表会に向けて練習する声や歌声が響いています。一人一人の頑張りはもちろんのこと、学級・学年で協力して練習を重ねています。体育館の練習が始まってからは、日増しに気持ちの高まりを感じます。

学校では教科の学習に加えて特別活動に「文化的行事」があります。これは平素の学習活動の成果を発表し、子供たちの意欲を一層高めたり、文化や芸術に親しんだりするような活動を言います。学習発表会は、この文化的行事にあたり、子供たちが力を合わせて一つのものをつくり上げることで、物事を成し遂げることの大切さや難しさ、素晴らしさを学ぶ場であると考えます。そして、この経験は子供たちの力となり思い出となります。

当日は子供たち一人一人が生き生きと輝き、友達と協力して発表する姿、そして、成長した姿を見ていただきたいと思います。